



RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE ÉMOTIONNELLE AU CABINET 7ÈME SENS DE LUCIE DUBREUIL

Lucie Dubreuil, thérapeute en bien-être, passionnée par le pied et ce qu'il peut révéler, s'est spécialisée en réflexologie plantaire traditionnelle et a suivi une nouvelle formation en avril dernier à Nantes : Réflexologie Plantaire Emotionnelle® méthode Jean-Luc Coquet (Formation DU BOUQUET). Un nouvel outil dont dispose désormais Lucie pour rééquilibrer vos émotions.

DEPUIS 5 ANS À VOS CÔTÉS

Aide Médico Psychologique de formation, Lucie a passé plusieurs années à prendre soin de nos aînés dans différents établissements de santé puis à domicile. Souvent frustrée de ne pas pouvoir faire mieux, de ne pas soulager autrement que par le médicament, elle a ressenti le besoin de se tourner vers des disciplines destinées à offrir du bien-être. Parmi celles-ci, elle est désormais reconnue pour ses talents en réflexologie. Installée depuis maintenant 5 ans à Roanne, elle exerce son métier dans une bulle de douceur rue de Villemontais.

CONSCIENTISER ET RÉÉQUILIBRER VOS ÉMOTIONS

Grâce à la Réflexologie Plantaire Emotionnelle, Lucie va plus loin dans sa pratique de réflexologue. Nous savons tous que l'être humain va être soumis tout au long de sa vie à une multitude d'émotions conscientes ou non, exprimées ou réprimées. La façon de travailler de Lucie reste la même, donner la possibilité à celui qui la consulte d'exprimer ce qu'il ressent, éveiller la conscience de chacun pour qu'il réalise qu'il y a toujours une possibilité de tendre vers un mieux-être.

Le toucher émotionnel est un toucher doux et de surface pratiqué avec les mains, il n'est pas comparable à celui utilisé en réflexologie plantaire traditionnelle, il ne fait pas appel aux mêmes récepteurs sensoriels.

UN OUTIL EN LIEN AVEC LA MÉDECINE TRADITIONNELLE CHINOISE

Cette méthode est issue de la Médecine Traditionnelle Chinoise qui se base sur la loi des cinq éléments à savoir le Bois/le Feu/la Terre/le Métal/l'Eau auxquels sont associés des organes, des entrailles, des parties du corps mais également des émotions.

La fréquence et la répétition de nos émotions positives ou négatives, va entraîner des déséquilibres psychosomatiques et énergétiques.

Lors de votre séance, Lucie travaille avec des supports d'énumération de vos émotions, un temps d'échange et de partage qui va lui permettre d'identifier les émotions en déséquilibre. Ensuite, elle pratique la séance de Réflexologie Plantaire Émotionnelle, 2 émotions sont traitées par séance, 3 séances sont nécessaires pour rééquilibrer les émotions ciblées, à raison d'une séance par mois. 50€ la séance. (Demandez une facture pour votre mutuelle).

INFOS PRATIQUES

Lucie Dubreuil - 7ème Sens
169 route Villemontais - 42300 ROANNE
06 11 91 01 21

